Une hausse des impôts intolérable

Lors du conseil municipal du 23 mars, la majorité a voté une augmentation des taux d'imposition.

Notre groupe s'est farouchement opposé à cette décision inédite et injuste. Les tullinoises et tullinois subissent des hausses de prix dans tous les domaines de la vie courante. Cette hausse des taux de 5 %, s'ajoutant à la hausse nationale des bases de 7,1 %, augmentera nos impôts fonciers de 12,45 %, un véritable matraquage fiscal.

Lors des commissions et du conseil municipal, nous avons assisté à un amateurisme complet, avec une équipe ne sachant pas répondre aux questions précises et repoussant avec mépris nos différentes interventions.

Une rapide analyse de la situation financière communale montre qu'il n'y a pas d'utilité à augmenter la pression fiscale plus que nécessaire.

- Le budget de fonctionnement a dégagé plus d'un million d'euros d'excédent en 2022.
- La capacité d'autofinancement de la Commune et son taux d'endettement sont à un niveau très acceptable.
- En 2023, la fiscalité locale augmentera déjà de 7,1 %, soit une augmentation des bases de 260 000
 €

Notre groupe n'a pas de dogme contre la hausse des impôts mais pas à ce niveau (12,45 %) et pas dans le contexte social actuel. D'autant plus qu'aucune justification sérieuse et étayée ne nous a été apportée et qu'aucun plan pluriannuel n'a été élaboré.

Comme à notre habitude, nous resterons vigilants quant à la bonne utilisation des deniers publics.